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Protokoll 
der Abteilungsversammlung Tischtennis vom 21.04.2015 

 

Tagungsort:  

TSV-Heim, Schachraum 

Teilnehmer: 

T. Jung, K. Kühnel, A. Marrè, H. Klöpfer, S. Grandt, R. Domesle, B. Klöpfer, B. Löw, A. Sommer, 
M. Riecker, R. Henninger, H. Romangewitz, W. Hintz 

Kopie an: 

Mitglieder der Abteilung Tischtennis, Vorstand  

 Verantwortlich Zu erledigen bis 

 
Beginn der Versammlung: 19:30 Uhr 
 
TOP 1: Begrüßung / Genehmigung Tagesordnung und 
letztes Protokoll 
 
Bernhard Löw begrüßt alle Anwesenden. 
Das Protokoll der letzten Abteilungsversammlung wurde ein-
stimmig genehmigt. 
Die Tagesordnung für die heutige Versammlung wurde eben-
falls einstimmig angenommen. 
 
TOP 2: Berichte  
Bericht Herren I (KK A) – Bernhard Löw 

Bericht vom Aufstieg der 1. Mannschaft in die Kreisliga. 
Ein Dank ergeht an die Ersatzspieler. 

 
 
Bericht Herren II (KK C) – Marco Faulhaber 

Der  Bericht lag schriftlich vor und wurde von Bernhard Löw 
verlesen. Die Mannschaft erreichte einen annehmbaren 9. 
Platz. Während der Runde war es schwer, die gemeldeten 
Spieler der Positionen 1-6 immer zusammen zu bekommen. 

 
Bericht Jugendleitung – Klaus Kühnel 

Aktuell haben wir 12 gemeldete Jungendspieler. 
Sowohl in der Vor- als auch in der Rückrunde belegte die 
Mannschaft den 5. Rang. 
Die Trainingsbeteiligung der Jugendlichen ist nicht besonders 
gut. Bei der Betreuung des Trainings braucht Klaus Kühnel 
Unterstützung. 
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Vorschläge:  
Trainerpool (Bernhard Löw) 
Eine feste Person und die anderen rotieren (Andreas 
Marrè) 

Klaus Kühnel wird das Training weiterhin hauptamtlich leiten, 
unterstützt von Bernhard Löw, Ralf Henninger, Bernd Klöpfer 
und Harald Klöpfer. 

 
Bericht Öffentlichkeitsarbeit – Michael Riecker 
 

Die Aktion „Freizeitspieler gesucht“, die per Anzeige im Ge-
meindeblatt geschaltet wurde, hatte mäßigen Erfolg. 
Michael bedankt sich bei allen, die ihm Materialien für seine 
Aufgabe zur Verfügung gestellt haben. Dabei kam die Bitte 
auf, auf die Qualität der Bilder zu achten. 

 
Bericht Finanzwart – Heinz Romangewitz 

 
Kasse:  2,55 EUR 
Giro:  1696,23 EUR 
Die Hauptausgaben fehlen noch. 
 
Trainingsausgaben:  1050,00 EUR 
Spenden:  970,00 EUR 

 
Bericht der Abteilungsleitung – Bernhard Löw 

Sportlich waren die Leistungen insgesamt gut. Das Ersetzen 
von Spielern gestaltete sich schwer. Um dem entgegen zu 
wirken kam der Vorschlag, etwas mehr Sonntags- oder 
event. Freitagsspiele mit aufzunehmen. 
Es gibt ein paar neue Mitglieder, die aber erst mal keine 
Verstärkung für die Mannschaften sind. 
Über die Verbandshomepage und die Brücke soll sowohl ein 
Jugendtrainer als auch Spieler für die erste Mannschaft ge-
wonnen werden. Dazu wird sich die Arbeitsgruppe wieder 
treffen. 
Ein Ausflug wie im letzten Jahr soll wieder organisiert wer-
den. 
Beschluss: Die Winterfeier anstatt der Weihnachtsfeier 
bleibt bestehen. 

 
 
TOP 3: Mannschaftsaufstellung  
 

Die Aufstellungen werden in separaten Spielerversammlun-
gen erstellt. 
Diskutiert wurde die 6. Position in der ersten Mannschaft. B. 
Klöpfer würde spielen, gerne auf Position 5, würde aber 
auch für einen Neuzugang Platz machen. 
In 4-6 Wochen diskutiert die erste Mannschaft, in welcher 
Staffel sie antreten wird. 
 
Für die 2. Mannschaft wurde Marco Faulhabers Antrag dis-
kutiert, in der kommenden Saison eine oder zwei 4er Mann-
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schaften zu stellen anstatt der jetzigen 6er Mannschaft. So-
wohl für das Modell mit sechs Spielern, als auch für das mit 
vier Spielern kamen 7 Personen raus, die immer spielen 
würden und 4 Personen mit teilweisen Einsätzen. 
Die Entscheidung wie gespielt wird, soll von den betroffenen 
Spielern selbst entschieden werden. Die Entscheidung an 
sich wurde bis nach der Wechselfrist vertagt. 

 
TOP 4: Organisatorisches 
 

Straßenfest ist am 27. und 28. Juni 2015. Helfer wurde in 
der Versammlung gesucht. Bernhard Löw schickt im An-
schluss auch noch eine Email dazu. 
 
Die Vereinsmeisterschaften finden am 25.04.2015 um 
10:30 Uhr statt. 
 

 
 
Ende der Versammlung: 21:10 Uhr. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Bernhard Löw 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

01.05.2015 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Erstellt: Michael Riecker, 27.04.15    

 




